

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年12月18日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1081

今週は寒波が到来して雪もちらつき、真冬並みの寒さになりました。先週はこの時期としては比較的暖かい日が多かったので、急な気温の低下や、お天気の変化に戸惑われた方も多かったのではないでしょうか？この冬はラニーニャ現象の影響で暖冬ではないようです。

寒波が来ると普段では考えられないような事が起こります。降雪やそれに伴う路面の凍結、水道管の凍結等です。降雪は長野県の中南信地区では主に南岸低気圧の影響で大雪が降りますが、強い冬型の気圧配置の時にも積もります。日頃から気象情報を確認して不測の事態に備えたいと思います。

来週の月曜日は冬至です。この日から昼間の時間が少しずつ長くなっていきます。私は1月になると12月と比べて明らかに日差しが明るく感じられるなと思います。気持ちも少し明るくなります。とは言え、寒さはこれからが本番ですので、なかまの安全と体調に充分に気を付けていきたいと思います。 宮崎（典）

## こもれび班

今週は雪も降り、いよいよ冬本番！！  
みんな中でも外作業のリサイクルに  
毎日出かけるメンバーガれます。朝一の  
寒中リサイクル小屋をキレイに整えて  
くれている方々もいます！！  
先週に引き続きクリスマス会に向けての  
準備も進んでいます。Xの全貌は職員  
も皆に知らされてるわけですが…  
ドキドキ集めにしてます♪

## すまいる班

来週12月24日は“クリスマス会”  
ということで“すまいる班”は  
今、準備で大忙しだす～！！  
クリスマス会ではみんなで劇を  
やる予定です。飾りを作ったり  
劇の練習をしたり♪  
来週が待ち遠しいです。



## ねくすと

やっと冬らしくなりましたね。

今週、信濃毎日新聞の方が麦ストローの写真をとりに来てくれました。  
すぐにとても大きく載りましたね。なかまのいい笑顔とともに麦ストロー  
の宣伝にもなり、本当に嬉しい限りです。

来週はクリスマス忘年会があります。お出掛けはできませんが、  
その分工夫して室内で樂めることを計画中です♪

